



今年の漢字は何!(皆様の一文字を)

校長 雨笠 常宣

10月下旬から急に寒くなり秋があつとう間に過ぎた季節となりました。過日、10月20日(月)に5年生は移動教室を実施しました。伊豆高原で2泊3日を過ごした日々は、子どもたちにとって大きな思い出の一つとなつたことでしょう。上述しましたが、伊豆高原での3日間、秋らしい装いを期待していましたが、紅葉は余り感じることがなく、22日朝の気温は12月上旬なみの12°Cでした。このような寒さは、地元の方も「驚いている」とのこと。

さて、今年もあと、2ヶ月となりました。

本校では毎年、日本漢字能力検定協会主催の今年の漢字を行っています。

2025年の世相を表す漢字一文字とその理由を記していただければと思います。

以下のQRコードからまたは右側のURLからアクセスしてご回答ください。



<https://forms.gle/VYZfn9tXRQ4ag8IA6>

こちらからも
アクセス可

12月12日に清水寺で今年の漢字が発表されます。また、本校のこどもたち、保護者の方、地域の方からも募った回答を矢東版と全国版を比較したものを同日以降、発表します。ぜひ、大勢の方からの回答をお待ちしております。

11月6日(木)は研究発表会開催のため、児童の下校は、14時15分になります。

11月行事予定

日	曜	朝会集会	学校行事・児童活動等
1	土		
2	日		
3	月		文化の日
4	火		安全指導
5	水		午前授業
6	木		研究発表日 特別時程5時間 児童14時15分下校
7	金		午前授業
8	土		
9	日		
10	月	全校	マラソン週間(高)始
11	火		
12	水	児童	
13	木		生活科校外学習(1・2) クラブ活動 マラソン週間(高)終
14	金		避難訓練(二次避難)
15	土		
16	日		
17	月	全校	マラソン週間(低)始
18	火		
19	水		午前授業
20	木		クラブ活動
21	金		午前授業 特別時程 就学時健康診断 マラソン週間(低)終
22	土		
23	日		勤労感謝の日
24	月		振替休日
25	火		
26	水		特別時程 午前授業
27	木		委員会活動
28	金	音楽	
29	土		学校公開・保護者会
30	日		



11月の生活目標 物を大切にしよう 生活指導部



自分で経験して学ぶ

3年担任

3年生は社会科で、「わたしたちのくらし」について学習しています。7月にはスーパー・マーケット (LIFE)、10月には INB という工場に見学に出かけました。スーパー・マーケットではバックヤード、工場ではロボットを使って部品を作っているところなど普段は見れないものを見ることができました。多くのことに気付き、積極的に質問する姿が見られました。実際にその場所に行き、自分の目で見て感じることで、こどもたちにとってより深い学びになったように感じます。これからも学習でも、こうした経験を生かしながら、自分の力で学びを広げていってほしいと思います。



保健室より

養護教諭

今年は先月の中旬あたりからようやく過ごしやすい気候になってきました。こどもたちも暑い中、休み時間も校庭で満足に遊べず、よく頑張って学校生活を過ごしたと思います。そしてもうすぐ冬。コロナやインフルエンザ、感染性胃腸炎などの感染症にかかりやすい季節になります。特にコロナは発熱を伴わないあるいはのどの痛みを伴わないといったケースもあり、症状が複雑化しているように思います。しかしながらどのような症状でも感染力は十分備わっていますので、風邪の症状がある場合はマスクを着用し、受診していただきたいお願いいたします。学校でも手洗いの励行など、感染症まん延防止に努めてまいります。



伊豆高原移動教室

五年担任

10月20日から22日の2泊3日、5年生は待ちに待った伊豆高原移動教室に行ってきました。事前に調べた大室山や伊豆半島の環境を実際に見ることができ、東京では体験することができない自然を満喫してきました。学園では、キャンドルファイアを楽しんだり、友達と寝食を共にしたりして、協力して過ごすことができました。特に2日目は、ドラム缶ピザ作り、はし立て吊り橋ハイキング、星空観察と、雨予報の中でも盛りだくさんの日程を無事行うことができました。それは、こどもたちの強い願いが通じたものと思われます。この3日間を通して、時間を守ることや団結して行動することの大切さを学びました。今後は、移動教室で学んだことをまとめ、これから的生活に生かしていきたいと思います。

